



En 1957 disminuyeron las exportaciones de productos canarios a las islas Británicas

Pero aumentó el volumen de importaciones españolas en aquel país

LONDRES. — La 71 Asamblea de la Cámara de Comercio Española en Londres celebró en los locales del Club Español, bajo la presidencia del embajador, marqués de Santa

españolas que el secretario de la Cámara, señor Pinedo, celebró ante la Asamblea, siendo así, en efecto, que durante 1957 las exportaciones españolas al Reino Unido alcanzaron la cifra de 52.726.000 libras, cifra ésta que registra un aumento de 13.967.000 libras en relación a 1953. Tan considerable aumento de volumen y de valor de las mercancías españolas envasadas a la Gran Bretaña durante 1957 es tanto más notable y meritorio cuanto que se produce a pesar de las catástrofes climatológicas de que fueron víctimas las regiones valenciana y canaria, hecho que se reflejó en una disminución de unas 500.000 libras en las exportaciones de productos tí-



Vista parcial del muelle de Arrecife, en plena zafra de exportación frutera (foto REGUERA)

Cruz, teniendo lugar a continuación el tradicional almuerzo que anualmente reúne a los socios y a los amigos de la Cámara, almuerzo al que esta vez asistió el ministro de Comercio británico, sir Davies Eccles.

Particularmente satisfactorio es este año el panorama de las relaciones comerciales anglo-

españolas que el secretario de la Cámara, señor Pinedo, celebró ante la Asamblea, siendo así, en efecto, que durante 1957 las exportaciones españolas al Reino Unido alcanzaron la cifra de 52.726.000 libras, cifra ésta que registra un aumento de 13.967.000 libras en relación a 1953. Tan considerable aumento de volumen y de valor de las mercancías españolas envasadas a la Gran Bretaña durante 1957 es tanto más notable y meritorio cuanto que se produce a pesar de las catás-

trofes climatológicas de que fueron víctimas las regiones valenciana y canaria, hecho que se reflejó en una disminución de unas 500.000 libras en las exportaciones de productos tí-

AZAFATAS ESPAÑOLAS, JAPONESAS, CHINAS, AUSTRALIANAS, MEXICANAS, CHILENAS, PERUANAS y ARGENTINAS en las líneas aéreas «CANADIAN PACIFIC»

Han salido para Vancouver (Columbia británica) cinco muchachas españolas que han sido contratadas por Canadian Pacific Airlines para prestar servicio como azafatas en su línea Méjico-Canadá-España, con el fin de atender especialmente a sus pasajeros de habla castellana.

Es la primera vez que una compañía de aviación extranjera contrata un grupo para su personal de a bordo en España, pero esto es norma ya practicada por Canadian Pacific Airlines en otros países, ya que cuenta con azafatas japonesas, chinas, australianas, mejicanas, peruanas, chilenas y argentinas, es decir, de todos los países donde presta sus servicios aéreos y como atención hacia los pasajeros de estas nacionalidades.

Veinticuatro millones de pesetas para el abastecimiento de agua en Cádiz

Ha sido adjudicada definitivamente la subasta de las obras de dos depósitos para abastecimiento de agua a la zona gaditana de San Cristóbal por la cantidad de 24.200.269 pesetas.

45.000 intelectuales alemanes en busca de vivienda

BERLIN. — Los intelectuales berlineses se han dirigido por escrito al Ayuntamiento de la ciudad en demanda de que se les construya viviendas.

El número de intelectuales que buscan piso se eleva a un total de 45.000.

Suelo agrícola

Uno de los problemas que afecta de una manera más directa a la economía agrícola de los viejos países es el del agotamiento de las tierras, el del déficit que, en materia orgánica, sufre el suelo agrícola. El prolongadísimo cultivo de los campos, el arrancar diario de los alimentos a través de los cientos y cientos de años ha mermao considerablemente la capacidad de producción de la superficie cultivable a través de un agotamiento de la materia orgánica, castigada hasta la saciedad. Y no se ha librado España de este fenómeno tan natural y desalentador. Del 3 por 100 de la materia orgánica necesaria para que el suelo tenga un coeficiente de productividad normal poseen nuestras tierras solamente un 15 por 100 por término medio. De acuerdo con los datos suministrados por el «Anuario Estadístico del Ministerio de Agricultura», la superficie cultivada en España es de 41 millones de hectáreas, lo que, siguiendo el déficit apuntado, hace necesaria la existencia de unas 2.500 toneladas de materia orgánica para la obtención de un rendimiento normal del suelo cultivable. Es ésta una realidad incontrovertible. Con un coeficiente de materia orgánica deficitario, se dificulta el rendimiento, a través de una modificación desfavorable de la estructura del terreno, de una considerable dificultad del laboreo, de una disminución de la capacidad de retención de las aguas y, finalmente, de una puerta abierta a la erosión. Las cosechas resultan, pues, pobres y dificultosas: están expuestas a cualquier eventualidad meteorológica y ponen en juego, con una peligrosidad superior a la normal, la economía de los agricultores, muchos de ellos pequeños propietarios.

Las medidas a adoptar son de muy variada índole. En (Pasa a página cuarta)



PERFIL ISLEÑO

Fiestas de San Ginés

Es propósito de la Corporación municipal arrecifeña dar este año el mayor esplendor y realce a las tradicionales fiestas de San Ginés, a cuyo fin—y a nuestro entender con muy buen sentido—ya ha sido nombrada la Comisión organizadora, integrada por los concejales señores Baeza Baeza, Rodríguez Marichal y Arroyo Arroyo, y otros valiosos elementos ajenos a la Corporación.

La Comisión de festejos se encuentra en plena actividad de organización y ya han sido publicados amplios carteles murales convocando tres concursos, cuyas bases se especifican en dichos carteles: pregón de las fiestas, con premio de 1.000 ptas, concurso de Poesías, con premio de 500 ptas y concurso de murales anunciadores, con premio también de 500 pesetas.

Aparte de las numerosas pruebas de carácter deportivo, que detallaremos en otra página del semanario, se celebrará, como número de gran novedad, un desfile de carrozas en la avenida del Generalísimo, con batalla de confetis y serpentinas; exhibición de agrupaciones folklóricas isleñas; paseos con Música, a cuyo fin se gestionará el desplazamiento de una banda de Tenerife o Gran Canaria; velada literario musical; exposiciones de Pintura, Fotografía, Artesanía, Aves, etc.

Otro capítulo al que se prestará especial atención es al de exhibición de fuegos artificiales (marítimos y aéreos) estudiándose la posibilidad de dotar de amplia y vistosa iluminación al Puente de las Bolas y Castillo de San Gabriel.

Existen otros varios proyectos que se irán dando a conocer a medida que vayan transformándose en realidad.

Al ofrecer a nuestros lectores este primer adelanto de lo que en síntesis han de ser nuestras tradicionales fiestas de agosto, felicitamos a nuestro Ayuntamiento por su incansable actividad, re-

(Concluye en página cuarta)

LANZAROTE, Cádiz y Ceuta, clasificadas como finalistas de sector en el Concurso Nacional de Juventudes Escolares

El pasado viernes tuvo lugar en el salón de Sesiones del Cabildo Insular la celebración de pruebas para las finales de sector del Concurso Nacional de Coros de Juventudes Escolares, ante el técnico de Barcelona profesor don Oriol Martorell, desplazado a Canarias con tal fin.

Intervino en esta prueba el coro de alumnas del Instituto

El cuarto premio de la Lotería Nacional en Arrecife

Números premiados en el Sorteo extraordinario de la Lotería Nacional celebrada el pasado día 6 en Madrid:

1.º (10.000.000 de ptas) - 52.635, en León.

2.º (2.500.000 ptas.) - 48.356, en Valencia, Alicante y Sevilla.

3.º (1.500.000 ptas) - 26.166, en Sevilla, Madrid y LAS PALMAS

Cuartos (de 50.000 pesetas) 10.218, en ARRECIFE, León y Madrid; 11.493 en Madrid y Talavera de la Reina; 53.754, en SANTA CRUZ DE LA PALMA, Chiclana de la Frontera y Madrid, y 25.090, en Burgos y Madrid.

El número premiado en Lanzarote fue expedido por la Administración de Arrecife y vendido, completo, por el distribuidor ambulante Teófilo Betancort «el Minco», a don Rafael Ferrer Montelongo de La Tiñosa, que adquirió todos los décimos, pues en el sorteo anterior había obtenido en la «pedrea» 900 pesetas.

Atropellado y lesionado por un camello

Durante tres días ha sido internado en el Hospital Insular el vecino de Tao don Marcial Betancort Cabrera, que cuando se disponía a ofrecer una ración de grano de un camello de su propiedad, y en el momento de tuchirse, fue lanzado violentamente al suelo, echándose el rumiante encima, causándole lesión en la región ilíaca, que, afortunadamente, no revistieron la importancia que al principio se creyó.

Hoy, conferencia deportiva de Antonio Lemus en el C. D. Torrelavega

Por vía aérea llegó el viernes a nuestra ciudad el activo y competente periodista Antonio Lemus del Moral, cronista deportivo de «Diario de Las Palmas» y redactor jefe del desaparecido bisemanario «Canarias Deportiva», quien se propone pasar aquí un corto período de vacaciones para marchar después a Tenerife y Barcelona.

Al dar la bienvenida a nuestro estimado compañero le deseamos una grata estancia en Lanzarote.

En la noche de hoy, martes, a las 8:30 horas, Antonio Lemus pronunciará una conferencia en el Torrelavega sobre temas deportivos, a la que quedan invitadas cuantas personas deseen asistir y, especialmente, la Federación Insular de Fútbol, directivos, jugadores y preparadores de los diferentes clubs locales, Colegio de Arbitros, etc.

CHOFERES

Próximos exámenes; preparación, Miguel Retana Calvo León y Castillo, 14

de Enseñanza Media de esta capital, bajo la dirección de la profesora de Canto señorita Antonia Cabrera Matalana, asistiendo la Delegada y Secretaria Insular de la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. señoritas Natalia Cabrera Medina y Pilar Morales Martín.

Las muchachas arrecifeñas hicieron una magnífica exhibición en la interpretación de las tres obras presentadas a concurso, interpretando asimismo otras tres canciones, a varias voces, fuera de concurso.

En las pruebas celebradas anteriormente se clasificaron Lanzarote, por la provincia de Las Palmas; Cádiz, por Andalucía, y Ceuta por el protectorado español en Marruecos, de cuyo sector ha de salir el conjunto que acuda a la final (Concurso Nacional) a celebrar en septiembre en Santander o Madrid.

Esperamos y deseamos que el Coro del Instituto de Arrecife logre eliminar a los de Cádiz y Ceuta, proclamándose así finalista para el Concurso Nacional.

Creación de una biblioteca en el Pabellón Antituberculoso del Hospital Insular

La casa «Philips» dona un aparato tocadiscos para disfrute de los enfermos de dicho Pabellón

El Cabildo Insular ha acordado crear una biblioteca en el Pabellón Antituberculoso del Hospital, regido desde hace varios años por el médico fisiólogo don Bienvenido de Páiz García, a cuyo fin se ha iniciado ya la recepción de donativos de libros, lográndose, sólo en pocos días, reunir los siguientes: 18 volúmenes, don Blas Mesa Cedrés; 2, don Domingo González Robayna; 3, don Antonio Romero Mellado; 17, señoritas Chonita García Berge y Solita García Camacho; 2, otra señorita; 28, don Domingo Suárez Lorenzo; 3, don Pedro Hernández Cerdeña, y 18, don Antonio Becerra Baeza. Total de volúmenes recibidos, 91. También han sido donados sendos juegos de parchí por don Pedro Hernández Cerdeña y don Antonio Becerra Baeza.

Cualquier persona que desee hacer donativos de libros, juegos para distracción de los enfermos o cantidades en metálico para adquirir obras literarias en editoriales de Madrid, podrán dirigirse a la Secretaría del Cabildo Insular o a la Redacción de ANTENA.

El gerente en Las Palmas de la casa «Philips», don Vicente González Navarro, que días pasados visitó el Pabellón Antituberculoso en unión del Inspector don Domingo González Robayna, ha tenido el espontáneo y generoso rasgo de dotar para dicho Pabellón un magnífico aparato de radio con tocadiscos, valorado en unas 18.000 pesetas, que será enviado a Arrecife en la presente semana. También ha donado una colección de microsuros el agente de «Philips» en Lanzarote don Nicolás Martín Cabrera.

Juan Ramón Jiménez

Este gran poeta español nació en Moguer, provincia de Huelva, en 1881. Hacia 1896 aparecen sus primeras poesías. De 1900 data su primer libro «Almas de violeta». Participó, con papel muy principal, en el movimiento de renovación literaria conocido y a históricamente con el nombre de modernismo, codirigiendo una de las revistas más significativas de aquel periodo: «Helios». Publicó hasta 1917 una quincena de libros líricos en los cuales domina el tono elegíaco, pero que el autor sólo considera como «borradores silvestres», iniciando a partir de la fecha última una nueva fase, de espíritu más personal y depurado, como «Estío», «Eternidades». Como director de varias revistas de minoría influyó sobre las nuevas promociones poéticas. «Platero y yo», su obra más difundida hasta el día, le revela asimismo como gran prosista.

Este árbol que me parte

Cada vez oigo mejor a este solitario pájaro del árbol de mi prisión.
Cada vez me entiendo más, con mi sentido en su centro, mi árbol con mi cantar.
Cada vez con más unión, mi pájaro me desborda más mi sangrante verdor.
Cada vez mi árbol da, a más gritos de esperanza, más frutos de realidad.
Cada vez se hace más yo mi pájaro, que me hace más yo mi árbol interior.
Cada vez mi árbol va entrando más en mi espacio, cabiendo más en mi mar.
Cada vez, más salvador, el pájaro que voy siendo es más pájaro de Dios.
Cada vez con tanto ya, este árbol que me parte va siendo mi libertad.

La muerte es una madre

La muerte es una madre nuestra antigua, nuestra primera madre que nos quiere a través de las otras, siglo a siglo, y nunca, nunca nos olvida; madre que va, inmortal, atesorando —para cada uno de nosotros sólo— el corazón de cada madre muerta; que está más cerca de nosotros, cuantas más madres nuestras mueren; para quien cada madre sólo es un arca de cariño que robar —para cada uno de nosotros sólo—

madre que nos espera, como madre final, con un abrazo inmensamente abierto, que ha de cerrarse, un día, breve y duro, en nuestra espalda para siempre.

La música

En la noche tranquila, eres el agua, melodía pura, que tiene frescas—como nardos en un vaso insondable—las estrellas.

La torre abierta

¡Quién pudiera mover, de pronto, el mundo en sueños; impulsarlo, desde el punto radiante de sus sueños,

hacia una nueva vida!
—La tierra giraría por su órbita, inefable, llevando en sí toda la dicha, como una yegua joven que se goza, redonda, libre, entera, por la pradera azul de primavera en su galope blanco—

¡Divino dinamismo, por la ruta perenne del libre afán dormido, del desnudo deseo enamorado; amor, amor!

Auroras de Moguer

No vi cielo más alto, ni viento más alegre que aquel viento rosa, contra aquel chopo grande—aún verdeoscuro en su orilla del agua—, que se rendía, despertando —como una desnudez de amor ante otra desnudez—; que se rizaba todo por los bordes frescos, llenos de pajarillos que no se iban, riendo interminablemente, gozando sin parar, cantando en una embriaguez de sombra y luz, cantando...

MODAS 'Mariló'

Ofrece a sus clientes de Lanzarote su nuevo surtido de ropas para niños, géneros de punto, DAMASQUINADOS, perfumes, etc., acabados de recibir de la Península.
PRECIOS DE GANGA. Fajardo, 20

Se alquila

almacén grande.—Informes: Riego, núm. 5. Arrecife.

LA CARRETILLA

En el arroyo grande, que la lluvia había dilatado hasta la viña, nos encontramos, atascada, una vieja carretilla, perdida toda bajo su carga de hierba y de naranjas. Una niña, rota y sucia, lloraba sobre una rueda, queriendo ayudar con el empuje de su pechillo en flor al borricuelo, más pequeño, ¡ay!, y más flaco que Platero. Y el borriquillo se despechaba contra el viento, intentando inútilmente, arrancar del fango la carreta, al grito sollazante de la chiquilla. Era vano su esfuerzo, como el de los niños valientes, como el vuelo de esas brisas cansadas del verano que se caen, en un desmayo, entre las flores.

Acaricié a Platero y, como pude, lo enganché a la carretilla, delante del borrico miserable. Le obligué entonces, con un cariñoso imperio, y Platero, de un tirón sacó carretilla y rucio del atolladero, y les subió la cuesta.

¡Qué sonreír el de la chiquilla! Fue como si el sol de la tarde, que se quebraba, al ponerse entre las nubes de agua, en amarillos cristales, le encendiese una aurora tras sus tiznadas lágrimas.

Con su llorosa alegría, me ofreció dos escogidas naranjas, finas, pesadas, redondas. Las tomé, agradecido, y le di una al borriquillo débil, como dulce consuelo; otra a Platero, como premio áureo.
(De «Platero y yo»)

ARCO IRIS

La primavera mece sobre ti sus finas, sus graciosas ramas nuevas, lentas ondas de un mar de aire llovido...
—¿Has taladrado, a fuerza de mirar un sitio sólo, la tierra?—
Juega la brisa, como un niño puro, alrededor de tu desnuda piedra radiante, viva de agua y sol de abril...
—¿Has taladrado a fuerza de aspirar un sitio sólo, la tierra?
¡Pájaros que se aman en tus flores, bajo los arcos de las aguas tiernas, caedoras de placer, llanto de risa...!
—¿Has taladrado, a fuerza de escuchar un sitio sólo, la tierra?—

PERSIANAS

Gradulux

Agente: Juan Villalobos Guerrero
León y Castillo, 16 tel. 82

CAMINO DE PUEBLO NUEVO

Ya están ahí las carretas... Lo han dicho el pinar y el viento, lo ha dicho la luna de oro, lo han dicho el humo y el eco...
Son las carretas que pasan estas tardes, al sol puesto, las carretas que se llevan del monte los troncos muertos.
¡Cómo lloran las carretas, camino de Pueblo Nuevo! Los bueyes vienen soñando, a la luz de los luceros, en el establo caliente que sabe a madre y a heno. Y detrás de las carretas, caminan los carreteros, con la ajada sobre el hombro y los ojos en el cielo.
¡Cómo lloran las carretas, camino de Pueblo Nuevo! En la paz del campo, van dejando los troncos muertos un olor fresco y honrado a corazón descubierto. Y cae el ángelus desde la torre del pueblo viejo, sobre los campos talados, que huelen a cementerio.
¡Cómo lloran las carretas camino de Pueblo Nuevo!

'SAL'

(DE INTERÉS PARA FACTOREROS Y ARMADORES)

Antes de hacer sus compras de sal solicite PRECIOS y condiciones en la "Unión Salinera de Lanzarote". No se comprometa sin consultarnos.

Avenida del Generalísimo, 4

Teléfono, 198.

COLABORACIONES

El Corpus y las alfombras de sal

Como en años anteriores se ha celebrado con gran solemnidad. Los habitantes de esta capital, grandes y pequeños, salieron de sus casas para unirse a la manifestación de cumplimiento a la hora del calor, se soporta muy bien y hace recordar aquella frase de Felipe II, cuando dijo que «el sol de Corpus no hace daño a nadie».

La iglesia estaba resplandeciente; lució sus mejores galas ese día grande, grande por que se conmemora el Misterio de la Eucaristía y no con el luto del Jueves Santo, sino con transportes de júbilo por el señaladísimo favor que nos hizo nuestro Dios de quedarse con nosotros alimentándonos con su carne, verdadero manjar, que nos une a El, comunicándonos su vida divina e inmortal.

España ha sentido siempre una gran devoción por Jesús Sacramentado y fue ella la que hizo popular este saludo Eucarístico: «Alabado sea el Santísimo Sacramento del Altar». De esta devoción quedaron huellas profundas en nuestra Historia, en nuestra literatura y en nuestras costumbres. España es la nación de las grandes y magníficas custodias. El Corpus se celebra en todas sus capitales y ciudades con magnificencia. En Toledo me impresioné viendo su gran desfile interminable, de fieles, fervorosísimos. A las procesiones asisten todas las clases sociales. Los grandes de España llevan capas blancas con distintivo de las Ordenes de Calatrava y Santiago, a que pertenecen.

Todos los preparativos que hagamos para festejar este día serán cortos. Debemos de esmerarnos más y no permitir que en años sucesivos

quede ningún trozo de calle sin alfombrar. Aunque las que le ofrecemos no son de armíño como deseáramos, nuestra sal blanca nos ha permitido confeccionar verdaderas maravillas. La sal admite muy bien cualquier tinte que se le dé y sus colores brillantes y limpios ayudan a formar dibujos artísticos. He oído que se hacen comentarios por casi todo el mundo de nuestras alfombras; su vulgar materia les extraña y como desconocen la forma de emplearlo desean enterarse y verlas. Con el tiempo vendrá el turista para contemplarlas y a eso es a lo que debemos aspirar, a cobrar fama justificada y que se admire nuestro gusto isleño que sabe inspirarse y crear obras de arte para Jesús, cuando se lo propone.

Este año se han hecho alfombras magníficas, dignas de un certamen. ¿No podría el Cabildo, Ayuntamiento o alguna empresa formar un jurado y luego premiar a estos artistas? Los hay muy buenos, como hemos apreciado, y sería de gran estímulo para ellos.

Dios premia todo trabajo que se haga en su honor y es el único que al agradecer devuelve el ciento por uno... ¿Y quién no desea algo bueno de El?

AIRAM

Arrecife, junio de 1958

PERDIDA

de una cartera conteniendo carnets de conducir y de identidad, y otros documentos. Se gratificará a quien la entregue en esta Administración.

RAUL SALAN...

(Viene de sexta página)

que tiene pocos amigos, pero que es fiel amigo de esos pocos.

Y ahora un rasgo muy humano. Se cuenta que siempre procuró evitar lo más posible el derramamiento de sangre entre sus soldados. Ha sido siempre duro en el servicio, pero cuando inspeccionaba los puestos de vanguardia, a veces solía quitarse los guantes para estrechar la mano del centinela.

TIENE PARIENTES EN ESPAÑA

El general Salan tiene parientes en España; concretamente en Casarrubios, a 50 kilómetros de Madrid, viven unos sobrinos segundo suyos, y allí hay enterrada una tía carnal del general francés.

Antes del año 35, tenía un permiso. Salan se venía a España. Sus parientes le recuerdan como un muchacho delgado, de genio alegre—después, taciturno—y al que le gustaba mucho las faenas del campo, los toros y los mariscos. No era extraño que se marchase a segar al campo o a regar a una noria en las afueras del pueblo. Y en 1941 Salan escribía una carta a sus parientes españoles, en la que les decía:

«Deseo que España, donde yo he pasado tan buenas vacaciones, pueda recuperarse pronto».

SUELO...

(Viene de primera página)

primer lugar hay que conseguir un aprovechamiento al mínimum del estiércol—cada día más escaso por la mecanización de la agricultura—; después, intensificar el fomento de la práctica de enterrar cultivos en verde—leguminosas, alfalfa...—, conocida su gran capacidad de aumento de la materia orgánica, y, finalmente, un auténtico aprovechamiento de las basuras urbanas, mediante la oportuna transformación (en España se producen unas 7 500 toneladas de basuras al día, según cálculos aproximados). Unido a esto la importación de abonos que lleva a cabo el Estado, se lograría una nivelación de la capacidad de producción de nuestros campos con las necesidades de los españoles en materia de productos agrícolas, un aspecto tan transcendental como exigente, de gran atención para la vida económica de nuestro país.

Fiestas de...

(Viene de segunda página)

comendando a todos la más estrecha colaboración con la Comisión de Festejos, y a los artistas que han de intervenir en las varias exposiciones realicen sus obras con la debida antelación, a fin de facilitar la labor de los organizadores.

GUIITO

ESTUDIANTES

Preparación a ingreso de Magisterio y asignaturas pendientes para Septiembre.

Informes en Fajardo, 4 Arrecife

TRANSPORTES "GILDEZ"

necesita hombre seriedad para limpieza Estación y Coches

SORTEO APLAZADO

Por dificultades en la importación, el sorteo que el quinto curso de Derecho de la Universidad de La Laguna hace de un Ford Cònsul, anunciado para el día 14 de Junio, queda aplazado para el 5 de Agosto próximo.

LA COMISION.

¡Señora! ¡Señorita! VISITE Almacenes LASSO

y podrá adquirir, dentro de lo más nuevo, su vestido y calzado para la próxima fiesta: lisos, estampados, brocados, lunares, nikseda-bitela.

SIEMPRE AL SERVICIO DEL PUBLICO

Imprenta Guadalupe

Teléfono, 256

Señora:

No le dé más vueltas a la cabeza; la única que resuelve el problema: LA FAMOSA

(Con calefactor) Garantizada por 2 años

«BRU»

Caballero:

El mejor regalo para su esposa

UNA SUPER-LAVADORA «BRU»

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

El próximo día 22 serán bendecidas, inauguradas y entregadas las 200 viviendas para pescadores

A tal fin se desplazará a Arrecife el Presidente-Delegado del Instituto Social de la Marina, almirante Pastor Tomasety

El día 21 del corriente mes llegará a Arrecife por vía aérea el Presidente-Delegado del Instituto Social de la Marina y almirante de la Armada Nacional, Excmo. Sr. D. Juan Pastor Tomasety, quien saldrá de Cádiz con dirección a estas islas el próximo lunes.

El almirante Pastor Tomasety presidirá los actos de inauguración y entrega de las 200 viviendas para pescadores construidas en nuestra capital por

el Instituto Social de la Marina, que serán disfrutadas por otras tantas familias marineras lanzaroteñas.

Este grupo que ocupa una extensión de 20.000 metros cuadrados, dispone de 40 viviendas del tipo A, 80 del tipo B y 80 del C y su presupuesto de ejecución asciende a unos 19 millones de pesetas. En las obras de urbanización, valoradas en 2.500.000 ptas, ha colaborado el Ayuntamiento de Arrecife con 1.200.000 por mediación de un concierto de pagos reintegrables con el citado Instituto.

PENSIONES PARA 54 ANCIANOS Y CANASTILLAS—AJUAR PARA 75 RECIÉN NACIDOS

Durante su estancia en Arrecife, el almirante Pastor Tomasety procederá a entregar pensiones de jubilación, con fondos del Montepío, a 54 ancianos pescadores de la Isla, así como 75 canastillas—ajuar para recién nacidos, a hijos de esposas de marineros.

El Instituto Social de la Marina, que tan brillante y eficaz labor viene realizando en Lanzarote, tiene en estudio otros varios e importantes proyectos a realizar en nuestra isla, de los que daremos oportuna cuenta en próximas ediciones.

Con objeto de ultimar los detalles de organización y entrega de las 200 viviendas, en la pasada semana llegaron a nuestra ciudad el Delegado Regional en Canarias del mencionado Instituto, don Manuel Pérez de la Barreda, y el funcionario del mismo, don Domingo del Castillo Cabeza.

Los motoveleros «Marte» y «Vicenta Moltó» cargaron sal para Las Palmas

En los últimos días han visitado nuestro puerto, en viaje extraordinario, los motoveleros españoles «Marte», matrícula de Valencia y «Vicenta Moltó», matrícula de Barcelona, que conducirán a Las Palmas sendos cargamentos de sal por un total de doscientas toneladas.

Lea «ANTENA»

Con gran solemnidad se ha celebrado la festividad del Corpus Christi

Treinta y dos toneladas de sal empleáronse en la confección de alfombras

Con gran brillantez y esplendor ha celebrado Arrecife sus tradicionales fiestas del Corpus Christi, que cada vez adquieren mayor relieve, no solamente en el ámbito regional, sino incluso en el nacional.

Durante todas las misas celebradas en tan señalado día se distribuyeron numerosísimas comuniones, revistiendo gran solemnidad la función religiosa de las 11,30 de la mañana, a la que asistieron las primeras autoridades, siendo cantada por un grupo de jóvenes bajo la dirección de la señorita Antonia Cabrera Matallana

Todas las calles del trayecto de la procesión, plaza de Las Palmas, Otilia Díaz, León y Castillo, general Godeo, parte de José Antonio, alférez Cabrera Tavío, plaza de Calvo Sotelo, artillero Luis Tresguerras, avenida del Generalísimo y Castro, se encontraban adornadas con banderas y colgaduras, figurando en sus calzadas numerosas y artísticas alfombras, con motivos religiosos, confeccionadas con sal, teñida en once diferentes colores, que despertaron la curiosidad y admiración de los forasteros. En su confección se utilizaron 32 toneladas del mencionado producto, transportadas en 14 camiones, cedidas gratuitamente por industriales salineros. También figuraban diferentes altares levantados con sumo gusto y delicadeza.

Tanto en las diversas misas como en la procesión se registró gran número de fieles, que siguieron con el mayor orden, respeto y veneración, el paso por nuestras calles del Santísimo Sacramento.

ALFOMBRAS DE SAL EN SAN BARTOLOME

También vistieron gran brillantez los actos que con motivo de la festividad del día tuvieron lugar en el vecino pueblo de San Bartolomé. En las diferentes misas celebradas recibieron la Primera Comunión 60 niños, que al final de la ceremonia fueron obsequiados con un espléndido desayuno servido por las señoritas catequistas, cuyo sencillo y alegre acto fue amenizado por la Agrupación Folklórica del pueblo. El párroco obsequió a cada uno de los niños con sendos recordatorios. Asimismo recibieron la Sagrada Comunión unas 600 personas mayores.

La procesión Eucarística ofreció este año la novedad de las alfombras de sal, en variados y finos colores, que con gran entusiasmo y durante toda la noche del miércoles fueron confeccionadas por los vecinos de San Bartolomé y otros pueblos colindantes, interviniendo gran número de hombres.

El joven y dinámico alcalde de San Bartolomé, don César Carrasco, ha prometido al señor cura párroco toda clase de apoyo para que la festividad del Corpus adquiera todo los años el relieve y la grandiosidad que merece.

El pueblo se volcó materialmente en entusiasmo y religiosidad en tan significativa festividad religiosa, siendo honrados los actos con la asistencia de las autoridades y Guardia civil, que escoltó al Santísimo durante la celebración de la procesión.

Nuestra felicitación al párroco Rvdo. don Ramón Falcón, que desde hace varios años viene realizando una firme, callada y eficaz labor apostólica en un pueblo que ha recobrado nueva vida y vigor religioso, así como al joven y activo alcalde don César Carrasco Cabrera, y al laborioso y honrado pueblo de San Bartolomé, que tanta solemnidad y esplendor ha sabido dar a la gloriosa festividad del Santísimo Corpus Christi.

Hoy llega el Gobernador Militar

En el avión de Iberia llegará este mediodía a Arrecife, en visita oficial, el Gobernador Militar de la Provincia. Excmo. Sr. don José Carvajal Arrieta.

VENTA SOLAR

500 m
JUNTO AL ESTADIO. Informes en esta Redacción.

CASA SIN INQUILINOS

en calle Juan de Quesada. Junto al Charco de San Ginés
SE VENDE. Informes esta Redacción

CARTELERIA

CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes, 7:30 y 10:15

Todo el encanto y atractivo de Roma en la más emotiva realización

SUCEDIO EN ROMA

por Sofia Loren, Maria Fiore y Renato Salvatori. Un episodio apasionante por su humanidad y su realismo. La historia de una mujer cuya única obsesión era vengarse de su amante (Autorizada Mayores)

Jueves, 7:30 y 10:15

La película más elogiada por los críticos de todo el mundo

INOLVIDABLE AMISTAD

por Gerónimo Meyner y Andrea Scire. Tenía que impedir el alejamiento de un amigo que ya no creía en su afecto. Dos muchachos convirtieron en días inolvidables sus ilusiones de juventud. Gran Premio de la Oficina Católica Internacional del Cine (Todos los públicos)

Sábado, a las 10:15

Una película que le mantendrá vibrante el espíritu del principio al fin

LA HERIDA LUMINOSA

Según la obra de José María Segarra EASTMANCOLOR

por Arturo de Córdova y Amparo Rivelles. Toda la fuerza dramática de la famosa obra teatral en una película de fuertes pasiones y escenas de violenta emoción (Autorizada mayores)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7:30 y 10:15

Pepe Iglesias, el cómico más grande de nuestra época en la película más simpática y desternillante de la temporada

EL ZORRO PIERDE EL PELO

por Pepe Iglesias, (El Zoro), y María Esther Gamas. Una película que desde que empieza hasta que termina es toda gracia, humor, hilaridad y divertimento. Una nube de chicas guapas (Autorizada mayores)

LOS REPORTAJES DE HOY

Existen en España 756 bibliotecas públicas

Asturias, Valencia y Zaragoza, ofrecen el mayor volumen de lectores

MADRID. — Sin contar las bibliotecas especializadas, universitarias y otras, hay actualmente en servicio en España 756 bibliotecas públicas —provinciales y municipales— dependientes del Servicio Nacional de Lectura o adscritas a él.

Desde 1952 a 1957 se han creado bibliotecas al ritmo de 64 por año.

Otros 109 Ayuntamientos de distintas provincias españolas han presentado expediente de creación de bibliotecas que se encuentran en trámite y muy pronto se añadirán a las 756 existentes.

La tramitación de la creación de una biblioteca municipal es fácil y nada costosa. La constitución y funcionamiento de estos centros es asequible a cualquier localidad. Municipio o entidad que la solicite del Servicio Nacional de Lectura.

El Servicio Nacional de Lectura ha contribuido durante 1957 al sostenimiento de fondos y envío de lotes fundacionales de nuevas bibliotecas con una cantidad de 3.169.000 pesetas. Por su parte, los organismos provinciales contribuyeron con cerca de cinco millones.

De ese modo se hace patente la estrecha cooperación que existe entre el Servicio Nacional de Lectura y las Diputaciones Provinciales.

ASTURIAS, EN CABEZA

¿Sabe usted, lector, qué provincia cuenta con mayor número de bibliotecas? ¿Dónde se lee más? ¿Cuántas lecturas se han hecho en 1957? ¿Qué materias son las más solicitadas y leídas?

Entre las 756 bibliotecas repartidas por todo el ámbito nacional totalizan 1.933.951 libros. Asturias figura a la cabeza de las provincias españolas e in cuanto al número de bibliotecas, con 60. También es campeona indiscutible de lecturas realizadas en sus bibliotecas en 1957, con la cifra de 491.024. Valencia es la subcampeona en bibliotecas distribuidas por su provincia: 46 tiene en funcionamiento. En cambio figura en tercer lugar en lecturas realizadas en 1957, con 316.215. Zaragoza, que cuenta con 38 bibliotecas, va la segunda en la tabla de clasificación de lecturas, con 317.631.

Burgos tiene 36 bibliotecas y 191.830 lecturas en 1957, y Guajalajara ahí está con sus 32 bibliotecas, mientras que Huelva es la adelantada del Sur con sus 27 bibliotecas y 161.660 lecturas.

Hay fenómenos y fenómenos. Badajoz, por ejemplo, totaliza 23 bibliotecas y 163.491 lecturas, Almería, también con 23 bibliotecas, ofrece 142.656 lecturas, lo que tampoco es nada mal. Jaén, con sólo 13 bibliotecas, sube a 129.422 lecturas. Y tampoco hay que perder de vista a la pequeña Soria, con 13 bibliotecas y 113.489 lecturas.

Hay tres colistas, Zamora, Sevilla y Lérida, con dos bibliotecas por provincia. El colista real de las lecturas es Sevilla, con 3.215, porque los zamoranos cuentan lecturas 35.044, y los de Lérida, 10.464.

Cataluña Centro, Levante (excepción hecha de Valencia), etc., se encuentran en la zona templada. Más o menos. Así como Galicia, Cáceres, etc.

¿Qué se lee más en España? ¿Qué obra prefieren los lectores en estas bibliotecas de tipo popular? Pues novelas, biografías, viajes, obras de divulgación técnica, libros de especialización científica (tanto de ciencias puras como aplicadas) y ciencias sociales, derecho, economía. Detrás figuran obras de filosofía de arte, pedagogía, religión, obras generales, etcétera.

Generalmente los jóvenes leen más que los adultos. Las mujeres y los niños han aprendido también va el camino de la biblioteca. Se relega definitivamente el arcaico y afortunadamente inservible concepto de la biblioteca al uso de eruditos. Se ha incorporado con fuerza, y cada día con mayor extensión y pujanza, la savia popular, masiva, y la biblioteca cumple con plenitud su misión de cultura para todos los españoles y para cada ciudad, pueblo o aldea del ámbito nacional.

«CLIPPER»

El refresco que gusta más

RAUL SALAN, de 58 años, el general francés que posee mayor número de condecoraciones

En diversas ocasiones ha visitado nuestra Patria

Nombre: Raul Salan. Edad: cincuenta y ocho años. Méritos: es el general francés en activo más condecorado. Desde la cruz de guerra, en 1917, hasta la cruz del valor militar, en 1957. Momento actual: es el hombre que ostenta hoy todos los poderes civiles y militares en Argelia. Rasgos característicos: taciturno y reflexivo, le causa horror el que le consideren un hombre «hábil». Sus cóleras, muy raras, dicen que son «terribles». Su drama comenzó en Indochina como sucesor del general De Lattre.

Tras esta ficha impresionista veamos ahora lo que opinaba de Salan el mariscal De Lattre Tassigne.

«Es un general de tipo intelectual que lee mucho y que medita sobre la lectura. De espíritu escrupuloso. Inteligencia, sutil, profunda y lenta. Nunca provoca las situaciones, pero sabe cogerlas cuando las ve venir. Es clarividente, tiene el sentido de los límites, de las posibilidades y de las medidas...»

De Lattre lo conocía bien. Y porque lo conocía cuando en 1950 tomó el mando en Indochina, fue a Salan a quien llevó como ayudante.

Veamos ahora lo que nos dice de Salan un periodista francés que le conoció en Indochina:

«No tiene, como De Lattre, el don del contacto directo, de la fórmula-clave. Es el hombre de los imponderables, de los largos silencios y de las meditaciones.»

28 AÑOS EN INDOCHINA

En verdad —escriben los que le han tratado—, sólo se le ha conocido una gran pasión en su vida: la de soldado. Su vocación le viene desde la infancia, y cuando en Sain-Cyr se caló por primera vez el «casco», dijo: «¡Este es el día más hermoso de mi vida!»

Lo ha dado todo por el Ejército. Incluso un hijo, sargento paracaidista en Indochina, alférez en Africa del Norte y que fue muerto por los rebeldes de Argelia.

Desde que se enroló por vez primera, con 18 años, en 1917, se le encontraba siempre en todos los campos de batalla. Pero es en Indochina donde pasa veintochó años de su vida. Por eso se dice que sufría de un «complejo de frustración»: a su nombre ha estado ligado, con razón o sin ella, la pérdida de Indochina. Y es hombre que estaba decidido a demostrar que no era de los que abandonan. La respuesta o demostración parece haber sido su gesto en Argelia.

AMIGO DE LOS INDIGENAS

Por todos los territorios por donde pasó—Siria, Indochina, Africa negra y Africa del Norte—imitó el procedimiento de Lyautey de tener contactos con los indígenas. Y así, cuando llegó a Argelia, hace dieciocho meses, para tomar el mando de aquellas tropas, se dice que estaba decidido a seguir esta política de conciliación con los indígenas.

Es hombre de mediana estatura, delgado, de cabellos grisáceos, los ojos azules; se dice (Pasa a cuarta página)

¡ ATENCIÓN !

COCHES «Vauxhall» — Peugeot-Opel

CAMIONES DIESEL. - Bedford

Haga su solicitud y lo recibirá de fábrica. Informes, FRANCISCO SPINOLA GONZALEZ. Fajardo, 3

MATERIALES DE CONSTRUCCION

Hijos de Diego Betancort, S. A.

Contamos con existencia permanente de viguetas Castilla, bovedillas y bloques de hormigón vibrado para toda clase de construcciones.

Para informes dirigirse a su Agente en ésta: Enrique Díaz Bethencourt — Plaza de las Palmas, 1 — Teléfono, 165.

ARRECIFE

Clínica «Dr. GONZALEZ MEDINA»

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

GALERIA DE LOS DEPORTES

El equipo de Boxeo de nuestra provincia se adjudica brillantemente la Copa del Generalísimo

Dos campeones nacionales: KIMBO y LELO SUAREZ
Dos subcampeones: DOMINGUEZ y UNGIDOS

En el frontón Fiesta Alegre de Madrid y con lleno rebosante de público se celebró el sábado la jornada final de los XXX Campeonatos Nacionales de Boxeo Aficionado, en disputa de la Copa donada por S. E. el Jefe del Estado, proclamándose vencedor absoluto el equipo de Las Palmas, con 60 puntos, tras una eficaz y brillantísima campaña, sin precedentes hasta ahora en los anales del boxeo isleño.

Las Palmas, en esta ocasión, ha obtenido dos títulos nacionales por mediación de Kimbo (peso gallo) al vencer en la jornada final a Benítez de Cataluña, a los puntos, y Lelo Suárez (peso medio-ligero) que a su vez triunfó sobre Ruiz, de Vizcaya, también a los puntos.

Asimismo se calzó nuestra provincia los títulos de subcampeón de los pesos superligero e intermedio, en sus púgiles Domínguez y Ungidos, que perdieron su combate final, respectivamente, con Rodríguez, de Huelva y Ruiz, de Cataluña.

Nuestra más cordial felicitación a la Federación Provincial, especialmente a su presidente y secretario señores Ruiz Aroze-

na y Domínguez, que tan brillante y gloriosa página han sabido escribir en la historia pugilística del Archipiélago.

ELOGIOS DEL DIARIO «YA»
A LELO SUAREZ

Toda la prensa de Madrid dedica elogiosos comentarios a la actuación de los boxeadores isleños, uno de los cuales, formulado por el crítico del periódico «Ya», antes de celebrarse los combates finales, reproducimos:

«Suárez (Las Palmas) demostró anoche ser el mejor hombre de su equipo y el púgil más completo de los 130 y más que han desfilado por el cuadrilátero del Fiesta Alegre en los 8 días de eliminatorias. Su actuación maravillosa hace prever haberse hallado para nuestro boxeo una figura de muy prometedor porvenir. Conoce a la perfección todos los secretos y las más difíciles artes de la esgrima del duro y noble deporte, como lo demostró con creces ante un enemigo difícilísimo, como Cubero, el más destacado del equipo catalán. Fueron seis asaltos que el público rubricó con grandes aplausos al final de cada uno».

Competiciones deportivas en las fiestas de San Ginés: fútbol, boxeo, lucha canaria, natación, atletismo, pesca submarina, náutica, ciclismo, baloncesto, hípico, tiro al plato, juego de pelota y Ghinkama

Es propósito de la Comisión de festejos dar este año gran impulso y desarrollo a las competiciones deportivas durante las próximas fiestas de San Ginés, con la celebración de un torneo triangular de fútbol en el que es muy posible participe el Juvenil del C. D. Arucas, de Gran Canaria, que se ha ofrecido gentilmente en muy estimables condiciones económicas de desplazamiento.

En la prueba hípica intervendrán ocho seleccionados caballos de la isla, montados dos de ellos por distinguidas señoritas de Lanzarote, cuyos nombres haremos públicos oportunamente.

Para asistir al concurso internacional de caza submarina, que organizará la Delegación Insular del C.I.A.S., se cursarán invitaciones a clubs de pesca deportiva franceses, italianos, marroquíes y españoles.

En cuanto a natación, se proyecta la celebración, por primera vez en Arrecife, de la travesía al puerto, con la posible intervención de algunos nadadores de Las Palmas o Tenerife.

Por lo que respecta a lucha canaria, habrá encuentros entre un equipo local, capitaneado por el pollo de Arrecife, y reforzado con atletas de Tenerife, contra una selección de Gran Canaria.

También se montará un torneo triangular de Boxeo con participación de púgiles profesionales y «amateurs», de Arrecife, Las Palmas y Santa Cruz.

Asimismo se tiene en proyecto celebrar una competición del tradicional juego de pelota a mano, a disputar entre varios equipos de esta capital y pueblos del interior.

Por último tendrán lugar otras diversas pruebas de baloncesto, ciclismo, náutica, atle-

tismo, tiro al plato, Ghinkama, etc.

Hasta aquí las primeras noticias al respecto, que iremos ampliando en sucesivas ediciones.

ULTIMA HORA

Muere a consecuencia de una caída

A las 4 de la tarde del domingo cayeron desde una altura de 1'50 metros en el interior del edificio en construcción de Correos y Telégrafos, en la avenida del Generalísimo, los obreros Pedro Reyes Duque, de 42 años, natural de Muñique (Tinajo) y José Díaz Padrón, natural de Arrecife.

Después de ocurrir el hecho ambos albañiles continuaron haciendo vida normal, pero durante la madrugada de ayer, Pedro Reyes notó fuertes dolores en la cabeza, siendo conducido con toda urgencia al Hospital Insular, falleciendo a la 1'30 de la tarde, como consecuencia de un derrame cerebral.

La víctima deja viuda y seis hijos.

Carnet social

VIAJEROS.—Regresó de Madrid don Rafael Medina Armas.

—A la capital de España marcharon hoy don Manuel Armas Panasco y don Domingo Márquez.

—Pasando temporada en esta ciudad se encuentra el importador de frutos de Barcelona don Pedro Martín Catamijara NATALICIOS.—Ha dado a luz un varón, tercero de sus hijos, la señora esposa del comerciante de esta plaza don Antonio Becerra Baeza, de soltera Purificación Robayna Gorzález.

DEFUNCIONES.—Tras rápida e inesperada enfermedad ha fallecido en Las Palmas el menor de 5 años Nicolás Márquez Pérez, a cuyos aflijidos padres don Nicolás Márquez, comerciante de Arrecife, y su señora esposa doña María Pérez, hacemos presente el testimonio de nuestra más sincera condolencia.

ESTUDIANTES.—En La Laguna ha aprobado el primer año de la carrera de Aparejador, don José Antonio Rocha Medina.

—En Las Palmas han aprobado el primer año de Magisterio los jóvenes Agustín Torres García y Manolo Aguilar Arenobia.

DESTINO.—Hoy hará viaje a El Paso (La Palma) don Antonio López Navas, para tomar posesión de su nuevo cargo de Jefe de Correos y Telégrafos del citado pueblo.

Heladería «LA ISLEÑA»

Ofrece al público de Arrecife sus nuevas instalaciones con los más modernos procedimientos, en la calle M. Primo de Rivera, 15 (trasera del Cine «Díaz Pérez»).

Visite usted esta Fábrica y Despacho, para probar los más selectos y exquisitos helados en variadísimas calidades.

PRECIOS ECONOMICOS - RIQUISIMOS HELADOS - MAXIMA HIGIENE
encontrará usted desde el próximo día 15 de Junio, en la nueva FABRICA y DESPACHO de «LA ISLEÑA»

Colegio-Academia San Carlos

Alferez Cabrera Tavío, 6 Teléfono, 142

Ingreso - Bachillerato

«Tasarte» y «Buena Moza» en la carrera hípica de San Antonio

Con motivo de las fiestas de San Antonio, el viernes día 13, a las 4 de la tarde, se celebrarán en el pueblo de Güime dos pruebas hípcas. En la primera intervendrán, en refido «duelo», las yeguas «Buena Moza» de Moza propiedad de don Ginés Luzardo, y «Tasarte» de Güime propiedad de don Atanasio Bermúdez. Entre los dueños de ambos se cruzará una apuesta de 10.000 pesetas.

También habrá, el mismo día, otra carrera con participación de 6 caballos,

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Un avión, al intentar aterrizar, estuvo a punto de atropellar a varios ciclistas

MILAN. — El piloto de un reactor tuvo que elevarse sin poder tomar tierra cuando se hallaba a punto de aterrizar en el aeródromo de Malpensa. Se hallaba ya sobre la pista y a pocos metros de altura, cuando el piloto vio a un grupo de per-

sonas en bicicleta sobre dicha pista. Se trataba de Genoveva Casola, su hijo Mauricio, su hija Angelina y un amigo de los hijos Luigi Franchetti, que, según reveló la Policía, habían confundido la pista de aterrizaje con una carretera.

Quinientas pesetas de gratificación por entregar un millón

Un caso más de la honradez de los taxistas madrileños lo tenemos en la persona de Dionisio Vizcaino Villarejos.

Dionisio encontró dentro de su coche una cartera de color marrón. El hombre, intrigado, la abrió y vio que contenía cinco talonarios de cheques «travellers» al portador y una considerable cantidad de dólares. Todo ello por un valor de algo más de un millón de pesetas.

Acto seguido Dionisio se di-

rigió a la Cooperativa de Autotaxis, donde dejó depositada la cartera con su contenido. Desde la Cooperativa se avisó a la Jefatura de Tráfico y en esta dependencia se procedió a continuación a hacer entrega de la cartera a su dueña, una señora llamada Ima López de Segura, súbdita venezolana. Dicha señora, agradecida, dejó para Dionisio la cantidad de 500 pesetas como premio.

Amor verdadero

Para expresar bajo una forma original la fidelidad de su amor, el señor Doyle Nest hizo publicar en una página entera del diario local de Gorsicana

(Texas) el anuncio por palabras siguiente: «En el XXV aniversario de nuestro matrimonio. Te amo».

La vuelta a Vizcaya y Navarra en asno

TOLOSA (Guipúzcoa). — El aldeano Patxi Eceikoa, que reside cerca de los límites de Guipúzcoa y Navarra, se propone dar la vuelta al país vasconavarro montado en un burro, en cumplimiento de una

promesa que data de hace bastantes años. Iniciará su empresa a mediados del mes de junio. En este viaje visitará los santuarios más populares de las provincias.

Temas Insulares

Alain Boissard, uno de los mejores submarinistas de Europa, habla de la pesca deportiva en Lanzarote

«Arrecife vive de la pesca de la corvina en aguas africanas y su pequeño puerto se ve animado por las barcas y las tripulaciones cuando preparan la campaña. Mas desde el punto de vista turístico, en los últimos tiempos se ha descubierto una nueva riqueza para el cazador submarinista. Deportistas de toda Europa han conocido los records de los pioneros de esta modalidad y esperan la ocasión de probar su destreza en unas aguas más templadas que las del Mediterráneo y con espléndidas especies atlánticas».

He aquí, lo que dice en el «Trident» Alain Boissard, uno de los más conocidos submarinistas de Europa:

«...Una vez en el agua, ¡qué espectáculo! En un espacio reducido se encontraban todos los peces de la Creación. Era una especie de pasillo rocoso, entre dos islotes, separados por una centena de metros y una profundidad de 15 metros de agua; delante de cada cueva de meros, encima de las piedras planas que cubrían el fondo de este valle submarino, sargos enormes en bandadas de decenas, abas, verrugatos; más arriba pasaban las lisas. En las cuevas de las paredes,

algunas viejas, (róbalos), un pez perro espléndido en su traje rojo. Sobre una pradera de musgo brotó un bando de jureles de cuatro a cinco kilos; en una gruta de lava dormía un imponente pastanaga de lo menos 100 kilos. ¡Era fantástico! «La plaza de la Concordia a mediodía», y por encima de todo esto, majestuosa, silenciosa y ligera, moviase una enorme manta, acompañada de sus tres rémoras, que pesaban bien 10 kilos cada una; la raya misma pasaría de los 300 kilogramos. Francois tiró a la manta, que después de una breve lucha rompió el hilo y desapareció. Nosotros nos sumergimos hacia los meros y cobramos cuatro, pero muy pronto una fuerte corriente nos había arrasado fuera de este edén».

Para ellos, que forman parte del turismo de estancia, es necesario organizar servicios de circunvalación de la isla en lanchas de motor, que complementen las comunicaciones por tierra, y dotar a los mejores lugares de pequeños refugios con los imprescindibles «autoservicios».

(De la «Revista Técnica del Turismo»)

AMA DE CASA

La mejor y más práctica lavadora marca

«ALLEGRO»

Precio Ptas. 2.080.00; páguela en diez cómodos plazos

GARANTIZADA - SIN PELIGROS

Pida una demostración sin compromiso en Ferretería

ARTURO RAMIREZ

Coñac "CABALLERO"

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

Optica «MONCAR»

«CLIPPER»

El mejor refresco

"ALMACENES LASSO"

Comunica a sus clientes y favorecedores que acaba de recibir un espléndido y variado surtido de lanas para CABALLEROS, de gran novedad. Visítenos y le ofreceremos todos los tipos, entre ellos el

B A M B A R A

de gran prestigio por su alta calidad y fantasía.

AL SERVICIO DEL PUBLICO